

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Negociado de la plantilla técnico-administrativa de Secretaría, a extinguir.

Relación de los aspirantes admitidos al concurso:

1. Abenia Arenas, María Concepción.
2. Cabello Jerez, María Aña.
3. Carreres Machi-Torres, María Francisca.
4. Concha Pellico, María del Pilar de la.
5. Chofré Lloret, Beatriz.
6. Gilabert Andrés, José.
7. Lacalle Escamilla, Fernando.
8. Puig Campos, Asunción.
9. Rocher Cardona, María de la Purificación.
10. Simó Esplugues, Manuela.
11. Tortosa Palau, Desamparados.
12. Ubeda Martí, Fernando.
13. Vizcarra Albert, Elena.

Valencia, 26 de mayo de 1961.—El Alcalde.—2.424.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente a la convocatoria para proveer por concurso una plaza de Maestro y tres de Maestra del Patronato Municipal Escolar.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 128, de 1 del actual, publica la convocatoria íntegra para proveer, por concurso, una plaza de Maestro y tres de Maestra de Escuelas de niños y niñas, a las que se agregarán las que existan vacantes a la terminación del concurso y en la fecha en que haya de formular su propuesta el Tribunal.

Estas plazas han de ser cubiertas por Maestro y Maestras nacionales que hayan aprobado las oposiciones a diez mil o más habitantes o haber regentado escuelas en localidad de este censo, salvo que posean título de Licenciado en Facultad Universitaria o equivalente de grado superior.

El plazo para solicitar será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y los solicitantes deberán ser Maestro o Maestra nacional, hallarse en activo servicio, carecer de nota desfavorable y no estar sujeto a expediente gubernativo.

A la instancia deberá acompañarse el resguardo acreditativo de haber ingresado en la Caja Municipal la cantidad de ochenta pesetas en concepto de derechos para optar al concurso y formación de expediente cuyo cantidad no se devolverá.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Valencia, 5 de junio de 1961.—El Secretario del Patronato.—Visto bueno, el Alcalde Presidente.—2.291.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso libre para proveer una plaza de Auxiliar de Sobrestante de Caminos.

Relación de los aspirantes admitidos y excluidos en el concurso:

Admitidos

1. Amorós Bellés, José.
2. Bisquert Ferri, Federico.
3. Calabuig Tortosa, Manuel.
4. Chirivella Hervás, José María.
5. Farinos Cabedo, José.
6. Martínez Sancho, Juan.
7. Navarro Garrañana, Vicente.
8. Paterna Llácer, Vicente.
9. Sansegundo Uclés, Alejandro.

Excluidos

1. Domínguez Barberá, José.—Por rebasar el máximo de treinta y cinco años de edad.

2. López López, Salvador.—Por rebasar el máximo de treinta y cinco años de edad.

Valencia, 12 de junio de 1961.—El Alcalde.—2.406.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza referente a la convocatoria para la provisión, mediante concurso de méritos, de una plaza de Sargento de la Policía Municipal.

El «Boletín Oficial» de la provincia del día 6 de los corrientes publica convocatoria para la provisión, mediante concurso de méritos, de una plaza de Sargento de la Policía Municipal, dotada con 18.000 pesetas anuales.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 7 de junio de 1961.—El Alcalde-Presidente, Luis Gómez Laguna.—2.363.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para la provisión de la plaza de Subjefe de Alumbrado y se nombra el Tribunal calificador.

La M. I. Comisión Permanente, en fecha 7 de junio, acordó admitir a la oposición de Subjefe del Alumbrado a don Antonio Vicente Aladrén.

Igualmente acordó aprobar la composición del Tribunal, constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Manuel Rodeles Giménez, Concejel de este Excmo. Ayuntamiento.—Vocales: Don Enrique Usán Aragues, por la Dirección de Ingeniería; don Eugenio Cubillo López, por el Profesorado, y doña Elvira Biescas Moreno, por la Administración Local.—Secretario: Don Luis Aramburu Berbegal, Secretario general de la Corporación.

Lo que se hace público a efectos de reclamaciones, para general conocimiento.

Zaragoza, 8 de junio de 1961.—El Alcalde-Presidente, Luis Gómez Laguna.—Por acuerdo de S. E. el Secretario general.—2.427.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza referente al concurso libre de méritos para la provisión de la plaza de Ingeniero Jefe de la Dirección de Servicios Industriales.

El «Boletín Oficial» de la provincia de 8 de junio publica convocatoria mediante concurso libre de méritos para la provisión de la plaza de Ingeniero Jefe de la Dirección de Servicios Industriales.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza a 9 de junio de 1961.—El Alcalde-Presidente, Luis Gómez Laguna.—2.426.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de cuatro plazas de Médicos Anestesiólogos de la Beneficencia de la Diputación Provincial de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Reunido el Tribunal designado para juzgar los ejercicios de esta oposición ha acordado convocar, en único llamamiento, a todos los señores aspirantes admitidos a la misma, con el fin de celebrar el sorteo que determinará el orden de actuación de los mismos, y dar comienzo seguidamente a la práctica de los ejercicios el día 12 del próximo mes de julio, a las siete de la tarde, en el aula del Servicio de Cirugía del Aparato Digestivo del Hospital Provincial.

Lo que, en cumplimiento de lo previsto en la convocatoria y en el número primero del artículo noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público, por medio del presente anuncio para general conocimiento y citación a los interesados.

Madrid, 15 de junio de 1961.—El Secretario del Tribunal, San J. San Martín.—Visto bueno, el Presidente, Carlos González Barco.—2.429.